



## 14-Jähriger wird von illegalem Einwanderer angestochen

- 
- [04.09.2024](#)

Ein 14-jähriges Mädchen wurde am Samstag in Lowell, Indiana, von einem illegalen Einwanderer angestochen, während sie das Baseballspiel ihres Bruders verfolgte. Der Einwanderer war 2018 abgeschoben worden, kehrte aber illegal in die Vereinigten Staaten zurück.

Dimas Gabriel Yanez, ein 26-jähriger Mann aus Honduras, stach dem Mädchen mit einem Schlachtermesser in die Hand und versuchte dann, ihre Mutter zu erstechen, als diese versuchte, sie zu verteidigen.

Mathew Raiman, der Trainer eines der Baseballteams, erklärte:

Er sprang einfach auf sie und stieß sie um. Er schlug ihren Schirm um. Und dann zog er so etwas wie ein Bowiemesser heraus, ein großes 16-, 18-Zoll-Messer, und fing an, es auf sie zu schwingen.

Die Väter, die beim Baseballspiel waren, verfolgten Yanez in ein nahe gelegenes Waldgebiet, verloren ihn aber aus den Augen.

Das Mädchen wurde ins Krankenhaus gebracht und wegen seiner Verletzungen behandelt.

Das Lake County Sheriff Department leitete eine Fahndung nach Yanez ein, bei der K-9s, Flugzeugeinheiten, Beamte und Kriminalbeamte eingesetzt wurden. Yanez wurde am Sonntagmorgen in einem Maisfeld entdeckt und verhaftet.

Die Behörden glauben, dass Yanez „seit seiner illegalen Rückkehr in die Vereinigten Staaten möglicherweise in kriminelle Aktivitäten verwickelt war“.

**Mit Absicht:** Die Linken fördern seit Jahren die illegale Einwanderung, und zwar zu sehr eigennützigen und hinterhältigen Zwecken. Der Anstieg von Gewaltverbrechen durch illegale Einwanderer wie dieses ist ein bitteres Ergebnis dieser gesetzlosen Politik. Und die biblische Prophezeiung zeigt, dass es noch schlimmer werden wird.